

Illustration © J. Azam (https://www.1jour1actu.com/info-animee/cest-quoi-un-referendum/)

QUELQUES SUGGESTIONS POUR LES RÉFÉRENDUMS DE L'ANNÉE À VENIR :

Macron doit-il traverser la rue pour se trouver un autre boulot ?

La moquette neuve de l'Élysée doit-elle être revendue sur Le Bon Coin ?

Pour Hollande, y a-t-il lieu de ressortir le scooter et le casque au cas où ?

Est-il souhaitable de délimiter un périmètre sacré autour de l'élu Mélenchon ?

Faut-il relancer le Loto du patrimoine alors que son créateur a le moral en berne ?

Pour fluidifier la circulation, est-il opportun de remplacer les giratoires par des feux ?

Faut-il laisser à Pernaut les commandes d'un treize heures qui ne pisse plus très loin ?

Les politiques un peu trop enclins à enfiler le gilet méritent-ils de se voir offrir une veste ?

Doit-on organiser un nouveau Téléthon afin d'aider Laeticia à régler la facture du fleuriste ?

Faut-il prévoir des sanctions à l'encontre des députés « trop intelligents » ou « trop subtils » ?

Par esprit de cohérence, convient-il de récompenser tous les autres en les nommant ministres ?

Pour être monté dans celui des Bleus, Benalla peut-il se voir confier la sécurité des cars Macron ?

Le prélèvement à la source doit-il s'accompagner de la mise en place d'une cellule psychologique ?

Après le traité constitutionnel européen et Notre-Dame-des-Landes, le référendum est-il crédible ?

Sied-il de dissoudre l'Assemblée, la majorité risquant de beaucoup moins bien marcher maintenant ?

EN TOUT CAS, EN 2019, ON DIRA
OUI À LA SANTÉ, NON À LA MOROSITÉ!